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洛阳市城乡规划局
建设项目公示

现河南中中置业集团有限公司申请

办理关圣苑小区项目建设用地规划许可

证。根据国家城乡规划有关法律、法规规

定，洛阳市城乡规划局现将有关事宜公示

如下：

一、项目单位：河南中中置业集团有限

公司

二、项目概况：该项目位于洛龙区忠义

路以西、牡丹大道以北，总建设用地面积

17651.202平方米。

三、用地性质：二类居住用地（R2）

四、公示时间：自登报之日起7个工作

日内

五、监督电话：洛 阳 市 城 乡 规 划 局

63923831 63917263

洛阳市城乡规划局

洛阳市城乡规划局
重要建设项目公示

应洛阳市增凯房地产开发有限公司的申
请，对其所建设的“香榭丽·畔山”项目地块总
平面规划进行相关变更。根据国家城乡规划
有关法律、法规规定，现将有关事宜公示
如下：

一、建设单位：洛阳市增凯房地产开发有
限公司

二、地块位置：该地块位于老城区金谷北
路以东、道北三路以北、丽景路以西。

三、项目情况：该项目为“香榭丽·畔山”
地块，10 号楼由原一梯三户变更为一梯四

户，由34层变更为32层。该地块容积率保持
不变，地上建筑面积不变。地下建筑面积由
42523.62㎡变更为46758.26㎡。具体详见现
场图示。

四、公示时间：2014 年 11 月 18 日 至
2014年12月1日

五、对上述变更有任何异议者请联系：
洛 阳 市 增 凯 房 地 产 开 发 有 限 公 司 ：

0379-63368228
洛阳市城乡规划局：0379-63225162

洛阳市城乡规划局

据新华社北京11月17日电 《中共中央关于再
废止和宣布失效一批党内法规和规范性文件的决
定》日前发布。根据《决定》，纳入第二阶段清理范
围的新中国成立至 1977 年期间中共中央制定的 411
件党内法规和规范性文件中，160 件被废止，231 件
宣布失效，20 件继续有效。《决定》的发布，标志着中
央党内法规和规范性文件集中清理工作全部完成。

中央要求，凡废止、宣布失效的党内法规和规范性
文件，自《决定》发布之日起一律停止执行，不再作为规
范党组织工作、活动和党员行为的依据，但是要按照档
案、保密管理有关规定，做好相关文件的存档、查档利
用等工作，发挥好这些文件的历史资料价值和资政育
人作用。对继续有效的党内法规和规范性文件，要着
力抓好贯彻落实。各地区各有关部门要对照《决定》，
及时清理本地区本部门出台的党内法规和规范性文
件，做出废止、宣布失效等处理。

中央党内法规和规范性文件
集中清理工作全部完成

据新华社北京11月17日电（记者 张辛欣）工信
部电信管理局有关负责人17日向记者透露，此前起草
的《通信短信息服务管理规定（征求意见稿）》，待12月
5日征求意见结束后进行汇总和适当修改，有望在12
月底正式出台。该规定从法律层面明确未经用户许
可，任何组织和个人不得向其发送商业短信息。同时，
从技术、渠道等其他层面，工信部也推出一系列措施重
拳整治垃圾短信。

据了解，征求意见稿对垃圾短信的边界进行了界
定，特别提出任何组织和个人未经接收者同意或者请
求，不得向其发送商业性短信息，并对“按号段”发送、
在线自动收集等群发方式进行严格遏制。明确短信息
服务提供者和短信息内容提供者应当提供免费、便捷
和有效的拒绝接收方式并随短信息告知接收者，不得
以任何形式对接收者拒绝接收短信息设置障碍。

此外，征求意见稿把短信息的范围从单纯的手机
短信扩充至包括微信、微博等新型社交媒体方式，并对
违反相关规定的基础电信业务经营者和短信息服务提
供者提出明确的惩罚措施。

治理垃圾短信新规
有望12月底正式出台

“抢答器”走进小学课堂
11月17日，在济南燕柳小学五年级三班的数学课

上，同学使用“抢答器”答题。
为了真正提高课堂教学效率，燕柳小学在二至六

年级每个班都配置了课堂“抢答器”系统，系统分抢答
与必答两种模式，老师出的选择题、判断题，学生们通
过手中的“抢答器”就能直接回答并显示在屏幕中，方
便老师即时了解每名学生掌握课堂知识的情况，课堂
效率大大提高。 （新华社发）

新华社上海/香港11月 17日电 11
月17日，上海、香港两地交易所同时敲响
开市锣声，宣告沪港股票交易互联互通机
制试点正式“起跑”。沪港通为亚太地区
两大金融中心注入新的发展动力，中国资
本市场国际化进程也随之迈入了新纪元。

沪港通首日：“北上”热情
“南下”冷淡

作为内地资本市场有史以来最大力
度的开放举措，沪港通获得了沪港两地
市场高度关注。继首单“花落”伊利股份
和长江实业之后，沪股通额度当日14时
前用罄，显示国际投资者对内地股市兴
趣浓厚。

在香港中环的一间证券行，有股民已
迫不及待，趁沪港通开通首日即尝试通
过沪股通买 A 股，更表示会慢慢增持：

“未来会一直增加对内地股市的投资，最
终投放在内地股市的资金可能占到整体
的七成。”

相比之下，“南下”买港股的港股通反
应则相对冷淡，105亿元人民币额度仅用
了近17亿元，不到全日额度两成。

据了解，沪港通试点初期，对人民币
跨境投资额度实行总量管理，并设置每日
额度；其中沪股通总额度为3000亿元人
民币，每日额度为130亿元；港股通总额
为2500亿元，每日额度为105亿元。

对“北热南冷”现象，香港京华山一研
究部主管彭伟新表示：“这都在预期之
内。”他说，A股估价较港股便宜，变相来
说买A股较为有利，而且，“南下”买港股
的资金较青睐低价股，因而对港股指数没
有太大推升作用。

竤策投资顾问财富管理董事陈宝明
表示，由于港股通方面，内地机构和大客
户基本上已在香港开户，因此“南下”资金
较少可以理解。

中银香港个人银行及产品管理副总经
理周泽慈认为，不可单以今早成交来判断，
相信港股对内地投资者有一定吸引力。

他指出，该行大部分客户都对投资A
股有兴趣，但初期会较为审慎，也需熟悉
A股的交易过程。他预期，本地投资者会
对大型国企，以及内地股市独有的稀土资
源及军工股等较有兴趣。

沪港通有望增强中国资本
市场整体实力

从今年4月10日沪港两地证券监管
机构发布《联合公告》至今，沪港通历经了
7个多月的紧张筹备。

当日在上海参加开通仪式的中国证监
会主席肖钢表示，沪港通丰富了交易品种，
优化了市场结构，为境内外投资者投资A
股和港股提供了便利和机会，有利于投资
者共享两地经济发展成果，增强中国资本
市场整体实力，有利于推进人民币国际化，
提高跨境资本和金融交易可兑换程度。

中共十八届三中全会提出，推动资本
市场双向开放，有序提高跨境资本和金融
交易可兑换程度。“在这一背景下应运而
生的沪港通，以其独特的制度设计铺开了

‘资本市场双向开放的画卷’。”上交所总
经理黄红元说。

中国政法大学资本研究中心主任刘
纪鹏教授表示，内地与香港市场具备很强
的互补性。香港市场相对成熟，开放程度
高，法制和监管经验丰富；内地经济体量
大，企业依靠资本市场进行融资的需求，
以及居民的投资理财需求也很旺盛。

刘纪鹏视沪港通为“两地市场之间架
起的一座桥梁”。“彼此之间互通有无、协
同发展，有望体现出‘1＋1 大于 2’的优
势。”刘纪鹏说。

在东南大学经济管理学院名誉院长
华生看来，沪港通启动带来的资本双向流
动，有助于降低 A 股市场估值体系的不
合理性。投资理念的对接、投资者结构的
优化，以及港股做空机制的影响，也有助

于一定程度遏制投机行为，促进 A 股市
场趋向理性。

“两地市场联通后，差异对比有助于
加快内地市场的改革创新，加速创新产品
的推出。”上交所资本市场研究所所长助
理曾刚说。

上交所首席经济学家胡汝银表示，未
来沪港通所产生的互动和连锁效应，不仅
表现在估值，更将深刻地体现在内地资本
市场制度、理念、交易机制、产品线和监管
等诸多领域与国际市场的全面接轨。

沪港通为两大国际金融中
心注入新动力

在业界人士看来，沪港通将为两大国
际金融中心注入新的发展动力。

国泰君安证券首席经济学家林采宜表
示，按照上海建设国际金融中心的目标，到
2015年将基本确立全球性人民币产品创
新、交易、定价和清算中心地位。但受到市
场机制、创新能力和开放度等因素的制约，
上海与这一目标之间仍有一定差距。

“沪港通的推出将加快人民币国际化
进程，推动A股估值体系与国际接轨，大
幅提升上海证券市场的整体质量和国际
化水平，从而推进上海国际金融中心的建
设。”林采宜说。

上海市市长杨雄在沪港通开通仪式

上表示，建设国际金融中心是国家对上海
的战略定位，也是上海不懈努力的目标，

“上海将以沪港通为历史契机，进一步深
化沪港两地金融合作，不断提升上海金融
市场的国际竞争力和全球影响力”。

业界专家表示，沪港通不仅可为香港
市场带来新的资金来源，更可因其人民币
交易结算的机制，扩大香港离岸人民币资
金池规模和使用量，促成在岸、离岸人民
币的健康双向循环，从而巩固香港作为全
球最大人民币离岸业务中心的地位。

“随着沪港通的开展，香港将再次成
为连接内地与世界的桥梁。”林采宜说，作
为沪港两地金融发展史上的重要里程碑，
沪港通“起跑”标志着两大金融中心的关
系更加紧密。

香港特区行政长官梁振英当日指出，
沪港通促进内地与国际股票市场接轨，是
金融领域中香港联系作用的升级版。沪
港通同时巩固香港作为主要离岸人民币
业务枢纽的地位，为日后国家资本市场的
进一步开放，为香港金融事业的不断壮
大，创造更多和更好的条件。

香港交易所主席周松岗也表示，期望沪
港通可以在顺利开通及平稳运作之下扩容，
将涵盖范围扩大至其他交易所。他同时期
望，将资产类别由证券扩展至货币及商品，帮
助香港发展成全方位的国际金融市场。

沪港通开启中国资本市场新时代

相关链接▶▶

新华社成都11月17日新媒体专电
（记者 余里 谢佼）我是一只野生大熊猫
宝宝，今年3岁。我今天受伤了，快来救
我呀。

我出生在四川省唐家河自然保护区
的野外。看到我萌萌的样子，好多野生
动物小伙伴都来和我玩耍。但是，也有
坏动物欺负我，昨天晚上我就被咬伤
了。他们又狡猾又凶狠，咬得我肚子上
破了个大洞，肠子都出来了。我打不过
他们，吓坏了，拼命往人类保护站的方向
跑。我知道人类对我们熊猫可好了，一
定会救我的。

1000 米……800 米……500 米……

哎呀，我实在跑不动了，脚步越来越重，
越来越冷……天亮了，前面是什么？是
人类！快来救我呀。我眼前一黑，晕过
去了。

醒过来时，我已经打上了吊针，被一
群人类紧张地围着，有医生、护士、警察和
保护区的工作人员叔叔。好多人不停地叫
着“宝宝”“宝宝”，看见我被咬伤，有的人难
过得哭了出来。我拼命冲着他们点头。

医生伯伯说，我很危险，得马上抢救。
推进手术台的一瞬间，我突然紧张了。

我有点害怕，我想妈妈。
右图 受伤的亚成年体大熊猫

（新华社发）

——野生大熊猫宝宝向人类求救

我受伤了，救我

唐家河自然保护区 17 日开展冬季
生态监测。早上8点半，在白熊坪保护
站外不到 500 米处，工作人员发现一只
受伤大熊猫，躲在海拔1860米落叶阔叶
林的一处花岗岩石穴内。这是只约3岁

的亚成年体大熊猫，腹部严重受伤伴有
部分肠管外露。

唐家河自然保护区管理处副处长谌
利民介绍，初步判定该大熊猫是受外伤
导致肚皮破裂的，致使肠外露，疑似遭受

数只黄喉貂围攻所致。青川县人民医院
医生、兽医立刻赶赴现场，进行全力抢
救。成都大熊猫繁育研究基地兽医也赶
赴保护区参与救治。

记者从唐家河自然保护区获悉，

受伤大熊猫在成都大熊猫繁育基地
专家的救治下，经过两个多小时的施
救，已经脱离危险。专家们给获救的
大熊猫取名“平平”，希望小家伙平平
安安。

受伤野生大熊猫已得到救治

11月17日，沪港通试点启动仪式在上海证券交易所举行，沪港两地证券市场成功实现联通 新华社记者 陈飞 摄

掌上应用便利生活
11月17日，在沈阳170路公交车站点，一名市民

使用“掌上公交”查询下一辆公交车到达时间。
日前，一款名为“车等我——沈阳公交通”的公交

车实时查询软件正式上线运行，这款软件可以提供出
发地与目的地之间的公交车换乘信息，还可以查询
公交车线路、站点距离、公交车到站时间等，方便市
民出行。 （新华社发）


